

# BIG ISSUE

## Safari Kamtibmas Dan Jumat Curhat, Polresta Mataram Kunjungi Masjid Nurul Anwar Monjok

Syafruddin Adi - MATARAM.BIGISSUE.ID

Jul 7, 2023 - 15:23



Mataram NTB - Safari Kamtibmas Dan Jumat Curhat sekaligus peduli tempat ibadah , Polresta Mataram Polda NTB mengunjungi Masjid Nurul Anwar, Lingkungan Kebun Jaya Timur Kelurahan Monjok Kecamatan Selaparang Kota Mataram. Jumat, (07/07/2023)

Hadir dalam kegiatan tersebut Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH diwakilkan oleh Kasat Intelkam Polresta Mataram Kopol M. Hatta SIP, Kasat Binmas Polresta Mataram AKP Maad Adnan, Kapolsek Selaparang Iptu I Putu Sastrawan SH, Kanit Bhabinkantibmas Iptu M. Sidik, Kanit Intelkam Polsek Selaparang Aiptu M. Tilan, Bhabinkamtibmas Kel. Monjok dan anggota polsek Selaparang beserta Ketua Takmir Masjid.

Kapolresta Mataram melalui Kasat Binmas AKP Maad Adnan mengatakan bahwa pada pekan ini kegiatan Jumat Curhat serta Safari Kamtibmas bertempat di Masjid Nurul Anwar, Lingkungan Kebun Jaya Timur Kelurahan Monjok Kecamatan Selaparang Kota Mataram sekaligus menyerahkan bantuan material 30 sak semen dari Bapak Kapolresta Mataram untuk pembangunan Masjid tersebut.

Kegiatan tersebut juga merupakan rutin yang dilaksanakan sebagai Program Polresta Mataram terhadap Peduli Tempat Ibadah guna mempererat Silaturahmi dengan masyarakat dan cipta kondisi Kamtibmas yang kondusif di Wilayah Hukum Polresta Mataram, kata AKP Maad Adnan

Kasat Binmas juga berkesempatan menghimbau kepada masyarakat untuk antisipasi kejahatan Jalanan Jamret dan Pencurian Curanmor serta permasalahan terkait Narkoba.

Berikut yang sekaran sedang dilakukan pencegahan dan penanganan TTPO (Tindak Pidana Perdagangan Orang) dan pergaulan bebas seperti Aborsi kemudian mengajak masyarakat untuk menjaga kondusifitas keamanan menjelang Pemilu 2024, terangnya

Selanjutnya kegiatan ditutup oleh Kasat Binmas Polresta Mataram dengan pemberian bantuan sosial 30 sak semen secara simbolis kepada pengurus Masjid Nurul Anwar dan foto bersama.(Adb)